

# ¿Qué pasa con los pasos?

■ En principio, inquietante. Así resulta la visita a Bruselas que empresarios del transporte españoles y franceses han programado para hoy. Tienen la intención de reclamar un corredor transeuropeo sólo para mercancías por Port Bou. Justamente cuando crece la inquietud en Aragón por el desinterés manifiesto que muestra el Gobierno francés respecto a la reclamada travesía por el Pirineo central, es decir, por Aragón. Debemos insistir en que se trata de un asunto de Estado en el que no cabe la pasividad.